
Ortsbeirat Großer Dreesch 
 
Protokoll Nr. 15 
Sitzung des Ortsbeirats vom 8.2.2011 
 
Teilnehmer  Mitglieder des Ortsbeirats lt. Anwesenheitsliste 
   Herr Igor Peters (Vorsitzender Kuljugin e.V.) 
   Frau Diana Rädisch (Evangelische Jugend Schwerin) 
   Frau Hanne Ludow (Die Platte lebt e.V.) 
   Frau Ramünke-Höfer (SVZ) 
   Herr Eduard Bütow (Agile Senioren/VHS) 
Beginn  17.30 Uhr 
Ende   19.40 Uhr 
Tagesordnung 1. Begrüßung 
   2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   3. Bestätigung der Tagesordnung 
   4. Bestätigung des Protokolls Nr. 14 
   5. Auswertung Einwohnerbefragung Großer Dreesch 
   6. Inhaltliche Ausrichtung 2011 – Arbeitsplan 
   7. Vorstellung Verein „Kuljugin“ 
   8. Sonstiges 
 
Zu TOP 1 
Der Vorsitzende des Ortsbeirats, Stev Ötinger,  begrüßt die Mitglieder und Gäste und 
eröffnet die Sitzung. 
 
Zu TOP 2 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
Zu TOP 3 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
Zu TOP 4 
Das Protokoll Nr. 14 wird einstimmig bestätigt.  
 
Zu TOP 5 
Durch den Vorsitzenden des Ortsbeirats werden die Schwerpunkte aus der Befragung 
der Einwohner des Großen Dreesch zu Gehör gebracht. Verbesserungen oder 
Veränderungen werden zu diesen Problemen angemahnt (beispielhaft): 
 Ruhender Verkehr muss durch Ordnungsdienst kontrolliert werden 
 Papierkörbeanzahl erhöhen bzw. Standorte überprüfen 
 Haltestelle Ludwigsluster Chaussee Linie 19 muss befestigt werden 
 Spielplätze müssen auf Sicherheit überprüft werden 
 Behindertengerechte größere Wohnungen sind bereitzustellen 
 Schneeberäumung in den Innenhöfen ist mangelhaft 
 
Zu TOP 6 
Es werden Schwerpunkte herausgearbeitet, die Hauptthemen der nächsten Sitzungen 
sind. Dazu zählen die Begehung des Ortsteils am 9.4.2011 ab 9.00 Uhr mit 
Treffpunkt Bus Stop, Sitzungen im Mehrgenerationenhaus und der  



Nils-Holgersson-Schule. Mit der WGS und der SWG als die hauptsächlichen Vermieter 
werden Gespräche zur allgemeinen Ordnung im Ortsteil geführt. Weiterhin ist es 
geplant, einen Fackelumzug aus Anlass des Baubeginns des Dreesch vor 40 Jahren 
durchzuführen, bei dem die Feuerwehr Schlossgarten die Führung übernimmt.  
Weitere Inhalte werden abgestimmt und für die nächsten Sitzungen aufbereitet.  
 
Zu TOP 7 
Herr Peters, Vorsitzender des Verein für Kulturelle Jugendarbeit und Integration 
Kuljugin e.V., erläutert die Projekte und die Anliegen des Vereins. Er führt aus, dass 
der Verein sich die Unterstützung künstlerisch begabter junger Künstlerinnen und 
Künstler und die Vorbereitung, Organisation und Durchführung von kulturellen, 
interkulturellen oder multikulturellen Veranstaltungen auf die Fahne geschrieben hat. 
Projekte wie das Show-Ballett, die Sonntagsschule und der Sonntagskinderklub, die 
Gitarrenschule Harmonie, der Chor Lebensfreude u.a.m. werden durchgeführt. 
Geplant sind z.B. der Einstieg in eine Karate-Schule oder die Zusammenarbeit mit 
den Projekten des DRK im Bus Stop.  
Als problematisch wird von Herrn Peters die Finanzierung der Projekte und die 
Zusammenarbeit mit der Presse angesehen. Er begrüßt die Kontaktaufnahme mit 
dem Ortsbeirat und wünscht sich noch viel mehr Akzeptanz im Ortsteil. 
Herr Ötinger sichert die Hilfe und Unterstützung des Ortsbeirats nach seinen 
Möglichkeiten zu. 
 
Zu TOP 8 
Frau Ludow berichtet über die anstehenden Aktivitäten in den drei Dreescher 
Ortsteilen. So findet am 18.6. das Sommerfest am Eiskristall  und am 25.6. das 
Stadtteilfest am Fernsehturm statt, die zwischen diesen Terminen liegende Woche ist 
dem 40jährigen Bestehen des Dreesch gewidmet. 
 
Frau Rädisch als Verantwortliche für das Projekt Xenos der Evangelischen Jugend 
Schwerin bringt zum Ausdruck, dass die Jugendlichen Gelegenheiten zum 
Nützlichwerden suchen. Herr Ötinger bietet z.B. den Frühjahrsputz an, was auch 
aufgegriffen wird. 
 
Herr Bütow bietet für die kulturelle Vielfalt im Ortsteil Vorträge über die Ukraine, 
Russland und weiter Themen an. 
 
Herr Kirstein bemängelt die zu kurze Ampelphase an der Kreuzung Am Grünen 
Tal/Wuppertaler Straße. Der Ortsbeirat überprüft diesen Hinweis. 
 
Herr Ötinger schließt die Sitzung und dankt allen für die intensive Beteiligung. 
 
 
gez.        gez. 
Stev Ötinger       Eckhard Kersten 
Vorsitzender       Schriftführer   
  
  


